

WILLKOMMEN!

Am 15. August 2022 war es wieder soweit!

Gegen 9 Uhr trudelte eine bunte Kinderschar zum Teil in Begleitung der Eltern oder Grosseltern zum roten Platz. Alle wurden von Nadia Thommen zum neuen Schuljahr begrüsst. Nebst neuen Lehrpersonen wurden auch die Kinder willkommen geheissen. Dieses Jahr kamen nicht nur neue Kindergartenkinder, sondern auch frisch zugezogene Schüler in die 1./2. Klasse. Wir wünschen allen, auch denen, die die Böckter Schule schon kennen, einen guten Start ins neue Schuljahr.

Wir vom Lehrerteam freuen uns sehr auf das bevorstehende Schuljahr – wir freuen uns, unsere Klassen kennen zu lernen und mit den Schülerinnen und Schülern Tolles zu erleben, erforschen, erlernen, erkunden und erfahren!

motivierte Grüsse

s'Team Schuel Böckte

